

# 栗山川の早期

南条地区は多目的



町に要望をする集落の出席者（橋場）

道路）整備路線に格上げされ延伸されることになります。また、各集落から要望の

となつてゐる千葉東金道路（第2期）は、既に東金市から松尾町までの間の工事が行われていますが、更に松尾町から当町（あけぼの橋の西側で国道126号線に接続）までの約6kmが、

多かつた集落内道路の舗装や資材の支給については、各集落でそれぞれの優先順位を定めていたいたうえで計画的に行つて行きます。

除去については、地元協力を

並びに土砂の捨て場の確保をしていただければ、重機等の手配は町で行います。

町の主要道路の整備については、国・県の補助事業により行つて行きますが、

その際には、地権者のみなさんの絶大なる理解と協力が必要になります。

生活雑排水を含めた排水は、すべて農業用排水路に流れています。したがって、

整備をするときには、各集落の要望により現地調査を行つたうえで、町と集落と

土地改良等関係機関と協議をしながら対応をしていく必要があります。

また、整備をする場合に（注1）請負工事で行う場合と（注2）資材交付

は、（注1）請負工事で行う場合も、町は各集落でそれ

の優先順位と工事の方法を定めていたいたうえで、計画的に行つて行きます。

（注2）資材交付により集落で工事を行う場合は、町

け、記録的な大雨が降つたことにより、いたるところで浸水や冠水したため、最

終の月末となる栗山川の早期改修についての強い要望が数多く出されました。

## 道路 地元説明会を要望中

当町から首都圏への動脈となつてゐる千葉東金道路（第2期）は、既に東金市から松尾町までの間の工事が行われていますが、更に松尾町から当町（あけぼの橋の西側で国道126号線に接続）までの約6kmが、



現地で排水路の実態を説明する出席者（傍示戸区）

## 交通 関係機関と連携を取りながら行う

交通安全施設であるカーブミラーと注意を促す警戒標識については、随時総務課で受付け、申請に基づき交通安全上必要のある所へは設置して行きます。

また、信号機や規制標識・指示標識の設置については、千葉県警察本部交通規制課（窓口は、八日市場警察署）の許可が必要となるので、交通規制課に要望する場合には保健衛生課へ相談してください。

交通安全対策については、運転手のモラルに頼るところが大きいので、八日市場警察署並びに交通安全協会等の関係機関と連携を取りながら今後も引き続き安全運転を呼びかけて行きます。

## 防犯灯 総務課で隨時対応

防犯灯については、随時総務課で受付け、申請に基づき現地を確認したうえで、